

# Le Républicain Lorrain

publié le 03/08/2011 à 05:00

JUVELIZE

## La Récré des peintres stimule la création



Les quelques peintres participants ont apprécié cette période de rencontres. Photo RL

Pas moins de dix peintres amateurs sont passés par la cour de "Récré" du village. L'ambiance était conviviale avec l'échange d'expériences pour tous ces talents trop souvent ignorés. Ce fut également un enrichissement pour chacun et chacune dans la maîtrise des glacis, de l'ombrage et de la composition des œuvres. Les repas tirés du sac le midi ont ajouté à la bonne humeur qui a régné toute cette semaine dans l'ancienne salle d'école.

À l'issue de ce stage gratuit, le foyer rural a convié les habitants du village à venir non seulement admirer les tableaux réalisés lors de cette semaine de divertissement artistique, mais aussi de partager avec les artistes les émotions suscitées par leurs réalisations.

Les peintres des communes de Blanche-Eglise, Château-Salins, Dieuze, Juvelize, Marsal, Moyenvic, Mulcey et Vic-sur-Seille se sont promis de se retrouver fin août dans les mêmes lieux et aux mêmes conditions pour une prérentrée dans les différents ateliers de la région.

Pour les artistes qui auraient le souhait de participer à cette animation gratuite du 29 août au 2 septembre, quelques places sont encore disponibles et ils peuvent se manifester auprès de la présidente du foyer rural, Martine Cadoret.

Tél. 06 09 26 82 57 ou par courriel : [martine.cadoret@gmail.com](mailto:martine.cadoret@gmail.com).